

Sieben Firmen für Familien-Engagement ausgezeichnet

Saarbrücken. Familienfreundlichkeit wird immer wichtiger für Unternehmen, die Mitarbeiter finden und binden wollen. Sieben Saar-Firmen wurden gestern im Rahmen des Wettbewerbs „Unternehmen Familie 2016“ für ihr herausragendes Engagement geehrt. Dabei habe sich auch „die Bandbreite und die Qualität der Projekte und Maßnahmen“ weiter verbessert, sagte IHK-Vizepräsident Thomas Hempel bei der Preisverleihung in der Industrie- und Handelskammer (IHK). Ausgezeichnet wurden die Martin Luck Metallgießerei aus Saarbrücken, Ianeo Solutions aus Friedrichsthal, Laux & Meurers aus Perl, Phast aus Homburg, Ludwig Pieper aus Saarlouis, Möbel Martin aus Saarbrücken sowie die Saarländische Investitionskreditbank, die ebenfalls in Saarbrücken ihren Sitz hat. 34 Unternehmen erhielten eine Anerkennung.

Sozialministerin Monika Bachmann (CDU) bezeichnete die hohe Zahl an Teilnehmern als Beleg, „dass wir im Saarland auf einem guten Weg sind, das familienfreundlichste Bundesland zu werden“. Der Wettbewerb „Unternehmen Familie“ wird von der IHK, der Standort-Agentur Sarris, der Handwerkskammer und der Vereinigung Saarländischer Unternehmensverbände (VSU) veranstaltet. *red*